
 
 
Stadt Halle (Saale)        12. März 2019 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt              .  
 
 
 
 
Beschlusskontrolle  
aus der Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 12.02.2019 
Anfrage Herr Peinhardt zu Postverteilkästen 
TOP: V 8.2. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Peinhardt fragte, ob die Postverteilkästen im Stadtbild nicht mehr erwünscht sind, 
weil eine Wiedererrichtung nach Rückbau bei einer baulichen Maßnahme nicht erfolgt. 
 
Nach Recherche ist kein Vorgang bekannt, wo auf öffentlicher Fläche errichtete 
Postverteilerkästen zurückgebaut wurden bzw. ggf. erforderliche Genehmigungen versagt 
wurden. 
 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


